

FOTOS: ROBERTO HERNÁNDEZ



La Guardia Nacional también trabajará en el tramo recién reabierto, que va de Atlalilco hasta Mixcoac



El recorrido se hace en 20 minutos

OTRO "INCIDENTE ATÍPICO" OPACA FESTEJO

Línea 12 reanuda, por cuarta vez, sus viajes

ADRIÁN VÁZQUEZ

MANUEL COSME Y AABYE VARGAS

Un año y ocho meses después del desplome que mató a 26 usuarios reabrió un tramo de la línea

La Línea 12 del Metro abrió sus puertas parcialmente por cuarta ocasión a más de una década de que empezó a funcionar, esta vez la ceremonia de reestreno fue en la terminal Mixcoac, la primera vez tuvo lugar en la estación Parque de Los Venados; la siguiente ocurrió en el Metro Tláhuac.

Ayer, Claudia Sheinbaum Pardo, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, acudió a Mixcoac a fin de poner en marcha otra vez el tramo subterráneo.

Ofreció un mensaje a medios, saludó a los usuarios, se subió al primer tren de servicio y entonó junto a los viajeros y a su gabinete de movilidad la canción "Fue en un café" pues un trovador urbano iba en el mismo vagón.

Como el 30 de octubre de 2012, cuando inauguraron la también llamada Línea Dorada, instalaciones y vagones estaban limpios, la frecuencia de paso de



Ayer desalojaron la L7 por un incidente en Polanco

los trenes fue de cuatro a cinco minutos. El recorrido entre las estaciones Atlalilco y Mixcoac es rápido, 20 minutos como máximo, pero había poca afluencia de pasajeros.

Asimismo, el acceso fue gratis, de puertas abiertas, y el personal del gobierno capitalino repartió a los usuarios folletos con indicaciones sobre la forma de llegar a las estaciones que aún están en rehabilitación.

Los primeros pasajeros acudieron contentos porque dejarán de perder más de

APOYO

EL SERVICIO de RTP y Metrobús se mantendrá de Atlalilco a Tláhuac hasta que reabra por completo

dos horas para trasladarse a sus hogares, lugares de trabajo y escuelas.

Marcelo Ebrard, jefe de Gobierno del entonces Distrito Federal; Felipe Calderón, presidente de la República, y Carlos Slim, presidente del Grupo Carso, inauguraron la Línea 12 durante una ceremonia en la estación Parque de Los Venados.

Sin embargo, poco le duró el gusto a los habitantes de Tláhuac, que son quienes más usan esa ruta, porque en 2014 funcionarios del gobierno sucesor, a cargo de Miguel Ángel Mancera, suspendieron el servicio en las estaciones del tramo elevado debido a que representaba un riesgo para los usuarios.

El tramo subterráneo beneficiará a 175 mil personas de manera diaria en los 13 trenes que circularán en los 11.8 kilómetros. El tiempo de espera es de tres minutos con 15 segundos

Luego de las reparaciones necesarias, el llamado viaducto quedó listo para volver a entrar en servicio y esa vez la reinauguración tuvo lugar en la terminal Tláhuac, donde funcionarios del gobierno local asumieron el compromiso de garantizar la seguridad de la rehabilitación.

Vino el terremoto de 2017 y nuevamente seis estaciones del tramo elevado quedaron sin servicio debido a los daños generados por el sismo y fallas constructivas.

Vino la noche del 3 de mayo de 2022 y una parte del tramo elevado, entre las estaciones Tezonco y Los Olivos, colapsó y desde entonces la Línea 12 suspendió el servicio.

La noche del sábado, empleados de limpieza aseaban aceleradamente el largo pasillo de correspondencia en la estación Atlalilco y que comunica a la Línea Dorada con la 8; mientras que afuera el personal del gobierno local colocaba letreros para indicar a los pasajeros donde abordar las unidades de apoyo.

ATÍPICO

Seis horas después de la celebración por el regreso de la línea dorada, otro "incidente atípico" ocurrió en el Metro: los vagones de un convoy de la Línea 7 se separaron mientras daba servicio.

Por este incidente, el Metro dio aviso a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. También acudió el comité de investigación de incidentes relevantes, que también indaga el choque de trenes ocurrido en la Línea 3.

"Estas fallas atípicas no tienen que ver con el mantenimiento del Metro, son fallas atípicas que en muchos casos tienen que ver con eventos intencionados", dijo Sheinbaum antes del incidente.